

La Patinoire Charlemagne

2ème arrondissement



Située au coeur du projet Lyon Confluence. Pôle d'excellence, elle accueille le hockey sur glace avec l'équipe du Lyon Hockey Club qui évolue en nationale 2 ainsi que le hockey mineur, l'école de hockey et de danse sur glace. D'une capacité publique de 4 200 personnes, elle reçoit aussi des spectacles sur glace et des compétitions internationales et nationales.

Le Stade de Gerland

7ème arrondissement



Achévé en 1926, le stade de Gerland conçu par l'architecte Tony Garnier a subi plusieurs aménagements dont le plus récent date de 1998, notamment pour accueillir les matches de la dernière Coupe du Monde de football. Le stade peut aujourd'hui recevoir 41 842 spectateurs pour les rencontres de football ou de rugby.

Le Palais des Sports



Le grand palais présente trois niveaux pour 6 500 spectateurs avec des configurations modulables pour les sports collectifs (basket-ball, volley-ball et handball) et pour le tennis, la boxe, les arts martiaux ou la gymnastique.

Le Palais des Sports accueille des manifestations sportives importantes qui ont rassemblé notamment pour la saison 1999/2000 au total près de 120 000 spectateurs telles que le Grand Prix de Tennis de Lyon, le Trial Indoor, les Championnats du Monde de Rock Acrobatique et des matches de la Ligue Mondiale de volley-ball.

Des travaux conséquents de sécurité ont été réalisés pour mettre cet équipement en conformité avec les normes régissant les spectacles et les concerts en plus des manifestations sportives.

La Patinoire Baraban

Localisée dans le 3ème arrondissement, la deuxième patinoire de Lyon reçoit les écoles et les clubs de patinage et de hockey sur glace.



C'est une grande ville animée.

À la fois métropole européenne et le capitale de Rhône-Alpes (première région française après Paris), Lyon s'étend sur 4 787 hectares.

Elle attire chaque année un nombre important de visiteurs pour un tourisme de loisirs ou d'affaires. Située entre l'Europe du Nord et celle du Sud, la région lyonnaise a de tout temps constitué un lieu de passage, une ville étape et un point de rencontres et d'échanges. Une position qu'elle confirme aujourd'hui encore dans de nombreux secteurs.



En mars 1999, la population de la Lyon était 445 452. En mars 1999, la population de la Région de Rhône Alpes était 5.645.407. Mais à 9.6% de la population de France, la Région a gagné presque 300.000 habitants par-dessus la dernière decade.



À Lyon, le Rhône et la Saône sont tellement présents dans le paysage, l'histoire et la vie de la cité qu'ils véhiculent des évocations symboliques fortes, qui se sont d'ailleurs rapidement appliquées à l'identité de la ville. Humanisés, les deux êtres enlacés symbolisent le fleuve et la rivière, la force et la grâce, le masculin et le féminin.



VILLE DE LYON
By Shamil Shah
and Tim Kraus
Publications. ©

For the city of Lyon